

... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón, Coslada o San Fernando?

Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejón.es, DCoslada.es y DSanfernando.es a través de Twitter (@dtorrejonweb, @dcoslada y @dsanfernando) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

SIGUE SIN HABER PLAZOS DEL PLAN DE INDUSTRIALIZACIÓN

Enésimo informe para reactivar la economía del Valle

Una sociedad mixta debería ser la encargada del desarrollo del Corredor del Henares y de buscar las soluciones precisas para facilitar la implantación de empresas. Esta es una de las principales conclusiones del informe Recomendaciones para la Reactivación Económica del Corredor que este miércoles han presentado las organizaciones empresariales (Aedhe y Unicem) y sindicales (CCOO y UGT).

La elaboración del documento ha contado con la colaboración de la Dirección General de Economía, Estadística e Innovación Tecnológica de la Comunidad de Madrid y de la consultora Deloitte.

Entre sus conclusiones figura que una sociedad sea la encargada de diseñar las estrategias económicas necesarias para que los inversores y empresas encuentren las soluciones adecuadas. Esta sociedad, que se plantea con un modelo público-privado, estaría liderada por una entidad privada experta en el desarrollo y promoción territorial. Además, en este sociedad se invita a participar a todos los ayuntamientos de manera consorciada.

Conclusiones

Una sociedad mixta debería ser la encargada del desarrollo del Corredor, según el informe

Otra de las conclusiones es que hay que conseguir la declaración del Corredor como zona de Preferente Reactivación económica para lo que tantos los agentes sociales como empresariales reclaman el empuje de las distintas administraciones. El documento presentado en la Universidad de Alcalá, con la presencia de los alcaldes del Valle del Henares y representantes tanto del mundo empresarial como sindical, también incide en la necesidad de impulsar acciones de coordinación entre los ayuntamientos para aumentar las sinergias.

La actividad económica del Corredor también tiene diversos sectores estratégicos que ofrecen más oportunidades. El estudio sostiene que tanto el sector aeronáutico como el de la industria alimentaria son los que tienen más potencial de desarrollo en el sector industrial.

Y en cuanto al sector servicios, el aba-

nico de oportunidades coloca en los primeros lugares a la logística, con los espacios ya disponibles en Meco, Coslada y San Fernando, los corredores ferroviarios y la creación de un nuevo nudo logístico intermodal que conecte el transporte ferroviario, terrestre y aéreo entre Torrejón y Alcalá.



INFORME. El alcalde de Alcalá, junto al de Coslada y el vicealcalde de Torrejón

VIVIENDAS DE ALQUILER CON OPCIÓN A COMPRA

Paso. de la Democracia, 10.
SOTO DEL HENARES (Torrejón de Ardoz)

Viviendas de 2 y 4 Dormitorios
con Trastero y 2 Garajes
Áticos, Dúplex y Zonas Comunes
Cocina Amueblada



+info 900 380 900

Pso. de la Castellana, 120. Madrid

Grupo
**MARTINSA
FADESA**

